

FMI reparte casi \$500 millones en países LA

Washington, enero 6 (AP). (Por Ary Moleon). El Fondo Monetario Internacional, en lo que prácticamente es un "regalo de reyes" hizo hoy un reparto de casi 500 millones de dólares entre los diversos países de la América Latina.

Los fondos, constituyen la tercera y última asignación anual de los 12.000 millones de su numerario (derechos especiales de giro) dispuesta en 1979 para ampliar la liquidez monetaria internacional.

La partida de 1981, al valor corriente del signo monetario norteamericano, representa 5.100 millones de dólares, y desde que la América Latina controla el 9.5 por ciento de las cuotas de FMI le corresponden 484. 5 millones de dólares.

La cotización del dólar contra los derechos especiales de giro era hoy de 1.726.

Declárase inocente el que asesinó a Lennon

Nueva York, enero 6 (Latin-Reuters). Mark David Chapman se declaró hoy inocente de los cargos de asesinato del ex Beatle John Lennon, el mes pasado y su abogado dijo que el joven hawaiano, de 25 años, era "inocente por razones de insania".

Chapman profirió sólo tres palabras en los 10 minutos que estuvo ante las cortes.

Vistiendo un arrugado piloto verde oliva del ejército, contestó "sí" a su nombre, "sí" al conocer la presencia de sus abogados

y al preguntársele cómo se declararía, dijo con voz firme: "inocente".

Su defensor, Jonathan Marks, dijo a las cortes que "no existen dudas de las condiciones del acusado para afrontar el juicio".

Opinión de su abogado

Pero inmediatamente agregó que intentaría probar que Chapman no fue culpable de matar a John Lennon el 8 de diciembre por "razones de insania".

En una breve conferencia

Pasa a la página 40

Fue resuelto el paro de policías en Quito

Quito, enero 6 (Latin-Reuters). El ministro de gobierno (Interior), Carlos Feraud, dijo anoche que los efectivos policiales que habían iniciado ayer un paro en respaldo de reclamos salariales y sociales, levantaron finalmente su medida de fuerza.

"Me complace anunciar al país que el proble-

ma suscitado... en el regimiento Quito ha concluido al deponerse la actitud de paro en que se encontraba la tropa...", declaró Feraud.

El anuncio del ministro tuvo lugar, casi 16 horas después de iniciada la medida que, según él, fue protagonizada por "miembros de la tropa ya

Pasa a la página 19

El FMI dispuso en 1967 la creación del nuevo numerario en la búsqueda de una unidad contable que no fuese ni el oro, ni el dólar, pero cuando la expansión del valor del comercio mundial demostró en 1970 la falta de una liquidez adecuada para manejarla, se convino en asignaciones periódicas directas adecuadas a las cuotas que se tuviesen en el FMI.

Los recursos no son reembolsables, y los Bancos Centrales de cada país lo agregan a sus reservas para ser usados en pagos internacionales.

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CIENTIFICO. Bar Harbor, Maine, enero 6 (AP). El Dr. Peter C. Hoppe, del Laboratorio Jackson de Bar Harbor, es uno de los científicos que informó haber creado la reproducción idéntica de un mamífero en Suiza.

Vaticinan gran terremoto pronto en California

Faenza, Italia, enero 6 (Latin-Reuters). El profesor Tiziano Cantalupi, importante sismólogo italiano, dijo hoy que un fuerte terremoto podría afectar a California, dentro de los próximos dos meses.

Cantalupi, director del Observatorio Geodinámico de Faenza dijo, que pronto el Sol y la Luna llegarán a posiciones desde las que podrían ejercer un impulso gravitacional

Pasa a la página 19

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, enero 6 (AP). El promedio industrial Dow Jones rebasó hoy la marca del millar, al tiempo que la Bolsa continuaba su recuperación de principios de año.

Las transacciones fueron numerosas.

La firmeza del mercado en días recientes, ha sido atribuida a la declinación en las tasas de interés, y a las esperanzas de que los intereses continúen en declinación.

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MURIO. París, enero 6 (AP). Giuseppe Lanza del Vasto, de 80 años, poeta y escritor italiano más conocido como "El Apóstol de la no violencia", falleció ayer en Murcia, España, de una hemorragia cerebral. Esta foto es de 1976.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN Y HAIG. Washington, enero 6 (AP). El presidente electo Ronald Reagan (izquierda), reunido hoy con el Secretario de Estado designado, Alexander Haig, Los demócratas vaticinaron que el Senado confirmará la designación de Haig para dicho cargo.

Desesperada búsqueda de magistrado italiano

Roma, enero 6 (Latin-Reuters). (Por Hugh Pain). La policía patrulló hoy las calles de los alrededores de Roma y rastreó el área del Lago Bracciano, 40 kilómetros al norte, en un desesperado intento de salvar la vida de un magistrado secuestrado por guerrilleros urbanos, hace casi un mes.

La policía, se negó a revelar las claves que la llevaron a concentrar la búsqueda en la zona del lago, pero admitió que se estaba acabando el tiempo para Giovanni D'Urso, que fue condenado a muerte, luego de un juicio popular por sus capturas de las "Brigadas Rojas".

En la zona sudeste de Roma, la policía disparó hoy contra un automóvil que eludió un puesto de vigilancia policial, chocando en su camino contra un

autobús de las fuerzas de seguridad.

No hallan auto

El automóvil aún no ha sido hallado y la policía desconoce si sus ocupantes, dos hombres y una mujer, eran guerrilleros delincuentes comunes.

En el más reciente de los ocho comunicados que emitieron desde que se retiraron a D'Urso el 12 de diciembre, las "Brigadas Rojas" dijeron que su suerte del magistrado dependía de que se permitiera la publicación en los medios de comunicación de declaraciones de guerrilleros presos "que se altere una coma".

No obstante, y en un infrecuente muestra de unidad, los partidos policos y los diarios dijeron que no efectuarían estas otras concesiones a guerrilla.

Cae camionero asesino de estudiante inglesa

Dewsbury, Inglaterra, enero 6 (Latin-Reuters). Peter Sutcliffe, un camionero de 35 años, fue acusado de asesinar a una estudiante luego del interrogatorio que le realizaron los detectives que están a la búsqueda de un criminal conocido como el "Destripador de Yorkshir".

Sutcliffe hizo anoche una aparición de nueve minutos en las Cortes de Dewsbury, West Yorkshire, en la que fue acusado de matar a Jacqueline Hill, de 20 años, cuyo cuerpo fue encontrado en noviembre pasado en un baldío en Leeds.

Mientras unos 60 policías intentaban controlar a una multitud de unas 2.000 personas que se agolparon frente a las cortes, tres magistrados ordenaron que el acusado permaneciera bajo custodia hasta el miércoles de la semana próxima.

Abucheado

La multitud abuchó y arrojó proyectiles contra

Sutcliffe, quien, rodeado por efectivos policiales con su cabeza cubierta por una manta fue conducido presurosamente desde el Corte a un vehículo policial, en el que se trasladó a un punto designado.

De apariencia enfermiza y barba crecida, sospechoso fue arrestado el viernes por dos patrones de la policía, quienes detectaron la presencia de placas falsas en el automóvil estacionado en un barrio de prostitución del vecino Sheffield.

Además de los cargos de asesinato, Sutcliffe fue acusado de robar varias matrículas de automóviles.

Durante dos días los investigadores del equipo especial desde hace cuatro años venía a la caza del así nombrado "Destripador de Yorkshire" por ciudades industriales del noroeste inglés. Las investigaciones incluían muertes de 13 mujeres.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERMINA INSUBORDINACION. Quito, Ecuador, enero 6 (AP). Esta mañana terminó la insubordinación de la Policía de Quito, reclamando equiparación de sueldos con el ejército, atraso en la "bonificación del petróleo" y el sueldo

de diciembre. Los insubordinados estaban armados de fusiles, revólveres y bombas de gas. Algunos lanzaron descargas al aire y gritos contra los jefes de la Policía. El problema quedó solucionado hoy.